



矢川の里

No. 9

ほぼ毎日更新

新谷中学校は「ふるさとを愛し、『気づき、考え、行動する』生徒の育成」に努めます。 新谷中HP

第17回 大洲市駅伝大会に出場しました！

11月23日（日）に喜多小学校を中継する堤防コース（女子：5区間・全長11km、男子：5区間・全長15km）を舞台に、第17回大洲市駅伝大会が開催されました。希望して駅伝部に入部した男子7名、女子8名が、文化祭や県新人大会、期末テストなど様々な学校行事が続く中、限られた時間の中で真剣に練習に取り組みました。大会当日、選手はチームのためにという思いで力を振り絞って走り抜き、タスキをしっかりとつなぎました。また、走っている選手をメンバー全員で全力で応援する姿も素晴らしい、まさに『チーム新谷』で頑張ってくれました。結果は、女子は2年連続の1位、男子も7位と健闘しました。また、女子は1区と2区で区間賞を獲得し、1区のI・Hさんは区間新記録を更新しました。駅伝メンバーの皆さん本当にご苦労様でした。また、選手たちを支えていただき、応援していただいた皆様、ありがとうございました。

<大洲市駅伝メンバーと結果>

男子チーム：7位（1時間00分21秒）

1区	3年	T・T	(11分07秒)
2区	2年	U・T	(10分57秒)
3区	1年	O・R	(12分24秒)
4区	3年	Y・R	(12分14秒)
5区	1年	M・H	(13分39秒)
補員	3年	I・T	
	3年	N・J	

女子チーム：1位（46分08秒）

1区	2年	I・H	(11分30秒)	区間賞・新)
2区	1年	K・R	(8分08秒)	区間賞)
3区	2年	T・M	(8分24秒)	
4区	1年	N・K	(9分00秒)	
5区	1年	K・Y	(9分08秒)	
補員	3年	H・Y		
	3年	K・S		
	2年	T・H		



生徒会役員改選選挙

生徒会役員改選のための公開討論会が12月3日(水)に、立会演説会と全校生徒による投票が12月4日(木)に行い、令和8年の生徒会役員を選出しました。11月下旬から、朝の登校時間に合わせた正門前でのあいさつ活動や朝の会での学級訪問など、様々な場面で選挙活動を行ってきました。今年度実施した公開討論会では、有権者である生徒のみなさんから出た質問に熱意をもって答えました。立会演説会では、7名の立候補者が全校生徒に自分自身が掲げた公約を訴えました。投票の結果は次のとおりです。2学期末に生徒会役員として任命され、3学期からスタートします。新たなリーダーとして、先輩方が築いてきたこの新谷中を、さらに自分たちらしく輝かせてください！頑張れ、新生徒会役員!!

令和8年生徒会役員

会長 2年 O・I

副会長 2年 K・S 2年 U・T

書記 2年 T・M

会計 1年 S・A



選挙活動



公開討論会



立会演説会



投票



人権・同和教育参観日を行いました！

12月6日(土)に、人権・同和教育参観日を行いました。道徳や学活の授業参観、人権委員による人権集会、海外派遣に参加したM・Tさんの発表、認定NPO法人翼学園理事長の大野まつみ先生を講師にお招きしての講演会を行いました。人権集会では、各クラスの代表者の心温かい人権標語や人権委員による寸劇を入れたアンケート結果の発表を行いました。講演会では、大野先生のいじめの実体験や翼学園での取組などを聞き、いじめをなくすために自分にできることは何かについて考えることができました。日常生活での言動を見直し、人権の大切さについて真剣に考える良い機会となりました。PTA研修部や参加していただいた保護者・地域の皆様ありがとうございました。

<各クラス代表者の人権標語>

1年	S・A	「大丈夫？」 その一言で だれかのヒーロー
2年	N・R	「ありがとう」 その一言が 魔法の言葉
3年	H・A	大切な みんなのこころ まもりたい
3年	N・N	あなたと迎える今日は美しい



1年A組



1・2組



2年A組



3年A組



人権集会



海外派遣発表



講演会



有意義な冬休みにするために！

早いもので、来週で2学期も終了となります。2学期はたくさんの行事があり、生徒の活躍や成長をたくさん見ることができました。保護者・地域の皆様には、様々な面でご協力いただき、また、支えていただきありがとうございました。

さて、いよいよ冬休みです。冬休みの目標や生活設計をきちんと立て、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。3年生は進路実現に向けて、2年生は学校のリーダーとして、1年生は中堅学年としての自覚を持つ準備をしておきましょう。ご家庭でも、充実した冬休みが送れるよう、お子様とぜひ話し合ってみてください。

